

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi dan diajukan pada Jurusan Perbankan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten. Ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas dan sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dibidang penulisan karya ilmiah.

Apabila dikemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiarisme atau mencontek karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima atau sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 10 Mei 2019

Meli Agustina
NIM. 151500273

ABSTRAK

Nama : Meli Agustina, NIM : 151500273, Judul Skripsi : **Pengaruh Pendapatan Pembiayaan *Mudharabah* Terhadap Laba Bersih Bank Mega Syariah Periode Tahun 2014-2016.**

Penelitian ini dilakukan di Bank Mega Syariah untuk mengetahui apakah variabel pendapatan pembiayaan *mudharabah* berpengaruh positif terhadap laba bersih di Bank Mega Syariah selama periode tahun 2015 sampai dengan periode tahun 2016. Variabel yang diteliti yaitu pendapatan pembiayaan *mudharabah* (X) dan laba bersih (Y).

Adapun perumusan masalah dalam penelitian ini yaitu 1). Bagaimana pengaruh pendapatan pembiayaan *mudharabah* terhadap laba bersih pada Bank Mega Syariah pada periode tahun 2014-2016?. 2). Bagaimana pandangan teori perbankan syari'ah mengenai laba bersih?.

Adapun tujuan dari penelitian ini yaitu 1). Untuk mengetahui bagaimana pengaruh pendapatan pembiayaan *mudharabah* terhadap laba bersih pada Bank Mega Syariah pada periode tahun 2014-2016.2). Untuk mengetahui bagaimana pandangan teori perbankan syari'ah mengenai laba bersih.

Penelitian ini menggunakan metode analisis regresi linier sederhana di mana metode ini digunakan untuk mengetahui pengaruh pendapatan pembiayaan *mudharabah* terhadap laba bersih yang ditampilkan dalam bentuk persamaan regresi. Metode uji asumsi klasik diantaranya uji autokorelasi, uji heterokedastisitas, dan uji normalitas, serta menggunakan uji statistik diantaranya analisis statistik deskriptif dan uji t karena diduga ada pengaruh pendapatan pembiayaan *mudharabah* terhadap tingkat laba bersih, uji koefisien korelasi dan uji koefisien determinasi.

Kesimpulannya hasil pengujian pendapatan pembiayaan *mudharabah* menunjukkan bahwa tidak terdapat pengaruh dan tidak signifikan terhadap laba bersih Bank Mega Syariah. Hal ini diperkuat dan didukung oleh variabel pendapatan pembiayaan *mudharabah* (X) $t_{hitung} -1,504 < 2,06866$. Setelah dilakukan analisis secara statistik diketahui bahwa persamaan regresi sederhana $Y = 78.908 + (0,044) X$. Nilai R sebesar 0,235 yang artinya hubungan antara pendapatan pembiayaan *mudharabah* dan laba bersih rendah. Nilai R^2 yaitu 5,5% hal ini berarti laba bersih dipengaruhi oleh pendapatan pembiayaan *mudharabah* dan sisanya sebesar 94,5% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak termasuk dalam penelitian ini.

Kata Kunci : Pendapatan, Pembiayaan, *Mudharabah*, Laba, Bersih

PERSETUJUAN
PENGARUH PENDAPATAN PEMBIAYAAN MUDHARABAH
TERHADAP LABA BERSIH BANK MEGA SYARIAH
TAHUN PERIODE 2014-2016

Oleh :

MELI AGUSTINA
NIM. 151500273

Menyetujui:

Pembimbing I,

Pembimbing II,

Rustamunadi, SH., MH.
NIP. 19670924 198903 1 001

Hj. Mukhlisotul Jannah, MM., M.Ak.
NIP.1974082 200501 2 003

Mengatahui:

Dekan
Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam,

Ketua
Jurusan Perbankan Syariah,

Dr. Hj. Nihayatul Masykuroh, M.S.I.
NIP.19640212 199103 2 003

Hendrieta Frieka, S.E., M.SI.
NIP.19811103 201101 1 004

PENGESAHAN

Skripsi a.n. Meli Agustina, NIM : 151500273 yang berjudul **Pengaruh Pendapatan Pembiayaan *Mudharabah* Terhadap Laba Bersih Bank Mega Syariah Periode Tahun 2014-2016**, telah diujikan dalam sidang munaqosyah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, pada tanggal 10 Mei 2019.

Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi (S.E) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Perbankan Syariah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Serang, 10 Mei 2019

Sidang Munaqosyah:

Ketua Merangkap Anggota,

Sekretaris Mernagkap Anggota,

Dr. Hj. Nihayatul Masykuroh, M.S.I.

NIP. 19640212 199103 2 003

Ma'mun Nawawi, M.E.

NIP.

Anggota:

Penguji I,

Penguji II,

Dr. Efi Syarifudin, S.Ag., M.M.

NIP. 19780314 200501 1 005

Hendrieta Frieka, S.E., M.SI.

NIP.19811103 201101 1 004

Pembimbing I,

Pembimbing II,

Rustamunadi, SH., MH.
NIP. 19670924 198903 1 001

Hj. Mukhlisotul Jannah, M.M., M.Ak.
NIP.1974082 200501 2 003

PERSEMBAHAN

Dengan menyebut nama Allah yang maha pengasih lagi maha penyayang. Kupersembahkan karya sederhana yang penuh perjuangan dan pengorbanan untuk menyelesaikannya apalagi ditengah-tengah ujian yang rasanya tak sanggup dihadapi. Kupersembahkan dengan rasa kasih sayang, kepada:

BEPAK & UMAK TERSAYANG

Anakmu ini mengucapkan banyak terima kasih atas semua yang telah diberikan selama ini. Yang sampaikan kapan pun tidak akan pernah bisa terbalaskaan dengan apapun itu sekalipun dengan nyawa. Kalianlah penyemangatku, memotivasiku, mendoakan dan mendukung setiap langkah dan pilihan yang kuambil dalam hidup ini. Untuk almarhum bepak semoga tenang disana dan bangga melihatku disini. Untuk umak yang berada di pulau sebrang aku mencintaimu.

MAT ZANI KAKAK TERSAYANG

Kakak tersayang terima kasih telah mau mengambil beban sebagai seorang bapak. Maafkan adikmu yang tidak pernah bisa membantu apapun. Malah menjadi beban dalam kehidupanmu. Semoga kakak bisa bangga dengan hasilku ini walaupun hanya sedikit. Harapanku kita bisa bersama lagi, berkumpul kembali seperti dulu. Aku merindukanmu kak.

MOTTO

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا اصْبِرُوا وَصَابِرُوا وَرَابِطُوا وَاتَّقُوا
اللَّهَ لَعَلَّكُمْ تُفْلِحُونَ (٢٠٠)

Wahai orang-orang yang beriman! Bersabarlah kamu dan
kuatkanlah kesabaranmu dan tetaplah bersiap-siaga (di
perbatasan negerimu) dan
bertakwalah kepada Allah agar kamu beruntung.

RIWAYAT HIDUP

Penulis bernama Meli Agustina yang merupakan anak kedua dari dua bersaudara pasangan suami istri Jeni (Alm) dan Nazila. Penulis lahir pada tanggal 31 Agustus 1996 di Tebing Gerinting, Palembang. Penulis berdomisili di Asrama Grup 1 Kopassus Rt/Rw 002/003 Kel/Desa. Taman Baru Kec. Taktakan Kota Serang. Adapun riwayat pendidikan yang pernah ditempuh penulis adalah sebagai berikut:

1. 2003-2009 : SD Negeri Pedataran
2. 2009-2012 : SMP Negeri 2 Gelumbang
3. 2012-2015 : SMA Negeri 1 Gelumbang
4. 2015 : UIN Sultan Maulana Hasanuddin
Banten

Setelah lulus SMA penulis kemudian langsung melanjutkan studi di UIN (Universitas Islam Negeri) Sultan Maulana Hasanuddin Banten pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (FEBI). Sampai dengan penulisan skripsi ini penulis masih terdaftar sebagai mahasiswa aktif Program S1 pada jurusan Perbankan Syariah (PBS).

KATA PENGANTAR

Dengan menyebut nama Allah yang maha pengasih lagi maha penyayang. Segala puji bagi Allah SWT., yang telah memberikan taufik, hidayah, serta inayah-Nya, sehingga skripsi yang berjudul *Pengaruh Pendapatan Pembiayaan Mudharabah Terhadap Laba Bersih Bank Mega Syariah Periode Tahun 2014-2016* dapat diselesaikan tepat pada waktunya. Shalawat berserta salam semoga tetap tercurah kepada Rasulullah SAW., keluarga dan para sahabat serta pengikutnya yang setia hingga akhir zaman.

Skripsi ini tidak dapat diselesaikan tanpa adanya bantuan, bimbingan serta nasihat dari berbagai pihak. Oleh karenanya penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada pihak-pihak terkait dan penghargaan setinggi-tingginya, terutama kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman, M.A. Rektor UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah memberikan kesempatan untuk bergabung dan belajar di lingkungan UIN SMH Banten.
2. Ibu Dr. Hj. Nihayatul Masykuroh, M.SI, Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN SMH Banten yang telah mendorong penyelesaian studi dan skripsi penulis.

3. Ibu Hendrieta Frieka, S.E., M.SI. Ketua Jurusan Perbankan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN SMH Banten yang telah mengarahkan, mendidik serta memberikan motivasi kepada penulis.
4. Bapak Rustamunadi, SH., MH. sebagai pembimbing I yang telah meluangkan waktu dan memberikan pengarahan serta ilmu yang berarti bagi penulis selama proses penyelesaian skripsi.
5. Ibu Hj. Mukhlisotul Jannah, M.M., M.Ak. sebagai pembimbing II, yang telah meluangkan waktu dan memberikan pengarahan serta ilmu yang berarti bagi penulis selama proses penyelesaian skripsi.
6. Bapak dan Ibu Dosen, Staf Akademik dan Karyawan UIN SMH Banten, terutama yang telah mengajar dan mendidik penulis selama kuliah di UIN SMH Banten.
7. Keluarga, sahabat dan teman-teman seperjuangan kelas Perbankan Syariah-D 2015 yang telah memberikan motivasi selama penyusunan skripsi ini.
8. KEMAS (Keluarga Mahasiswa Sriwijaya) terimakasih atas segala bantuan dan dukungannya selama ini. Untuk para senior terimakasih selalu memberikan arahan, nasehat, dan motivasi untuk penulis.

Atas segala bantuan yang diberikan semua pihak, penulis berharap semoga Allah SWT selalu senantiasa membalasnya dengan pahala yang berlipat ganda. Aamiin.

Penulis juga menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan baik dari segi isi maupun metodologi penulisannya, untuk itu kritik dan saran dari pembaca sangat penulis harapkan guna perbaikan selanjutnya. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi dirinya sendiri khususnya dan umumnya bagi para pembaca, serta bisa menjadi salah satu penyumbang dalam perlengkapan ilmu pengetahuan.

Serang, 10 Mei 2019

Meli Agustina
NIM: 151500273